



La Gazette

[page 1/3](#)

[n°5](#) [Septembre-Octobre 2015](#)

Mot du Président

Après l'été festif, l'automne s'est annoncé, plein de tristesse. Nous étions encore au chagrin de la disparition de Jean Louis Domergue, nous venions de célébrer la mémoire d'André Béhotéguy quand est tombée la brutale nouvelle de la mort de Pierre Pralong. En cette fin d'année le club portera aussi le deuil d'un autre grand ancien, Michel Sallaberry, comme il avait porté en février celui de Paul Brisson. Pourtant la vie continue, et à chaque fois les membres viennent se reconforter dans l'ambiance de convivialité de la casemate. Manu Mateo a pris le relais de Pierrot dans l'organisation des soirées du vendredi au cours desquelles ils sont de plus en plus nombreux à exprimer leurs talents culinaires. De la cuisine à la gastronomie Club Pottoroak, on l'a vu, n'a pas hésité à franchir le pas avec l'organisation du concours Euroherritarrok. Et cette réputation pourrait bientôt franchir les limites régionales avec la complicité de France Télévision dont une équipe est venue participer au repas-club de septembre, enregistrant pour la postérité une émission qui sera diffusée au début de 2016.

Euroherritarrok, la suite



Fort du succès du premier concours durant les Fêtes, le comité Euroherritarrok s'est réuni sous la présidence de Luis Mokoroa pour évoquer la suite. L'étape prochaine de ce concours gastronomique

transfrontalier a été fixée début novembre à Saint Jean de Luz sous la houlette de Rafael Indo (**photo en haut**) président d'Itxas Kirolak. La finale aura lieu à la Gastronomica de Saint Sébastien au printemps 2016.



Luis Mokoroa lors du concours au Club Pottoroak (Photos SO)

Club Pottoroak-Mumm, un partenariat en marche

Le président du groupe Pernod-Ricard, Philippe Savinel (**photo**) ayant donné son accord de principe, le club est prêt à renouveler son partenariat avec le champagne Mumm pour donner plus de relief à la soirée prélude aux Fêtes 2016.



Le succès de la première édition laisse augurer d'une bonne fréquentation pour cette manifestation que le club souhaite hisser au niveau des meilleurs événements de la Casemate.

Sous les feux de la télé

L'intérêt pour Bayonne de l'équipe de Cap Sud Ouest de France Télévision s'est focalisé l'instant d'une soirée au Club Pottoroak. Pour le réalisateur Martin Ducros et le présentateur Eric Perrin notre association a semblé représenter au mieux la convivialité de la vie bayonnaise autour de la fête, des toros et du rugby. Elle est venue nous voir vivre à l'occasion du repas-club du 25 septembre. Cette émission sur Bayonne et sa vie intra-muros sera diffusée au premier trimestre 2016. Soucieux de rester naturel nous avons débuté ce repas par un Salut Bayoune en hommage à nos récents disparus.



PROCHAINE GAZETTE n° 6 NOVEMBRE/DECEMBRE

Pierrot PRALONG



Il nous a quittés un lendemain de corrida, et un dimanche de rugby, juste après un dernier passage au club. Pour Pierrot la vraie vie, celle qu'il aimait partager avec ceux qui ne l'oublieront pas.